

新生徒会執行部誕生！ ～生徒会役員選挙～

7日（火）生徒会役員改選に伴う立会演説会と選挙が行われ、生徒会長をはじめ7名が選ばれました。立会演説会では生徒みんなの力で学校を今まで以上に良くしたいという熱い思いを語ってくれました。新執行部が誕生し、生徒会がリードして学校行事を盛り上げ、自治のある向陽高校にしてほしいと思います。頑張れ生徒会執行部！！

栄冠めざして！ ～総体壮行式～

20日（金）第1回定期考査終了後、体育館で県高校総合体育大会に出場するクラブ員を激励する壮行式を行いました。各クラブとも本番に臨むユニホームを着用し、代表が大会にかける決意を述べ、この大会に賭ける熱い想いを伝えてくれました。3年生の多くはこの大会で引退、今まで支えていただいた周囲の方々に感謝しつつ全力を尽くしたプレーが期待できます。素敵な笑顔とともに良い結果を持ち帰ってください。

仁坂県知事特別講演 ～がんばれ向陽生～

22日（水）本校体育館で、和歌山県知事仁坂吉伸氏による特別講演が開催されました。「ちょっと前に高校生だった者のお話」というサブタイトルで、熱い素敵なエールを生徒達の心に届けてくれました。「人生で何が大事か」ということを5つのポイントをあげて述べてくれました。多くの質問が生徒達からあり、あっという間の意義ある90分でした。仁坂知事、有り難うございました。

命を大切に ～交通安全教室～

19日（金）総体壮行式を終了した後、和歌山東警察署から講師をお招きして交通安全教室を開催しました。スマートフォンを見ながら、イヤホンで音楽を聞きながらの自転車運転は事故のもと。ちょっとした不注意でおこる自転車事故の恐ろしさ、また残された家族の痛切な思いをDVDによる映像を交えながら教えていただきました。自らの命だけでなく、自転車は他者の命をも奪う危険性のあることを改めて学びました。マナーやルールを守り、安全運転に心掛けることを改めて感じた1時間でした。

SSH（第3期）研究指定校 14年目！！

スーパーサイエンスハイスクール（SSH）研究指定校として通算14年目に入りました。「未来の国際舞台で輝く自彊不息（みずからつとめてやまない）主体的研究者の育成」をテーマとしています。これまでは課題探究を幹とした系統的取組を環境科学科が中心で行ってきましたが、昨年度からは普通科にも広げ、向陽高校全体での取組になっています。

5月は環境科学科3年生がSS探求科学Ⅲ「ディベート学習」の授業を行い、また環境科学科1年生がSS環境科学・探求科学Ⅰで和歌山市内の河川における水質サンプル調査を行っています。どちらの学習も向陽SSHを代表する取組で、水質調査については20年続いている研究の一つです。生徒たちの懸命な姿勢に向陽SSHの伝統の強さが表れています。（右写真）

フレッシュな風が吹いています ～教育実習スタート～

20日（月）から教育実習がスタートしました。今年は19名の教育実習生が母校に戻ってきました。30日（木）には2年生の「総合的な学習の時間」に、それぞれのクラスで『大学・学部選択と学生生活について』と題し、実習生一人一人のこれまでの経験を語ってくれました。



★6月の主な予定★

- | | | | |
|-----------|---------------------|-----------------|---------------|
| ◎ 第2回校門指導 | 3日(月)～7日(金) | ◎ 第2回定期考査発表 | 18日(火) |
| ◎ 週例テスト | 5日(水)・12日(水)・19日(水) | ◎ 第1回3年保護者進路説明会 | 23日(日) |
| ◎ 第2回土曜講座 | 15日(土) | ◎ 第2回定期考査 | 25日(火)～7/1(月) |